

hari ini

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Mekarsari Laksanakan Giat Sambang Desa

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jun 10, 2024 - 13:47



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Mekarsari Laksanakan Giat Sambang Desa

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam rangka meningkatkan komunikasi dan pembinaan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, AIPDA Asep Misbah Hambari, melaksanakan kegiatan Door to Door System di Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

berlangsung pada hari Minggu, 9 Juni 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH., MH., menjelaskan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan sambang desa ini merupakan bagian dari upaya kami untuk terus membina hubungan yang baik dengan masyarakat. Melalui komunikasi langsung, Bhabinkamtibmas dapat menyampaikan himbauan serta memberikan penyuluhan hukum yang penting bagi warga," ujar AKP Deni Miharja.

Menyapa dan Membina Masyarakat

Dalam kegiatan ini, AIPDA Asep Misbah Hambari menyapa warga yang sedang beraktivitas di desa. Ia memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan menjauhi tindakan-tindakan yang melanggar hukum. "Kami berharap dengan adanya komunikasi yang intensif, masyarakat dapat lebih sadar dan aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka," tambah Kapolsek.

Pembinaan dan Penyuluhan Hukum

Selain menyampaikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga memberikan pembinaan dan penyuluhan hukum kepada warga. "Pembinaan dan penyuluhan hukum ini sangat penting untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang aturan hukum yang berlaku. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga mengerti dan mematuhi hukum demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman," jelas AKP Deni Miharja.

Dukungan dan Partisipasi Aktif Masyarakat

Kapolsek Sagaranten mengajak seluruh masyarakat Desa Mekarsari untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami berharap masyarakat dapat mendukung setiap langkah yang diambil oleh pihak kepolisian. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan kondisi yang kondusif," tutup AKP Deni Miharja.

Demikian laporan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari yang telah dilaksanakan dengan baik. Diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menjaga hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan di wilayah Desa Mekarsari.

Hormat kami,